

五霞町では一緒に町の未来をつくる仲間を募集しています。

この仕事の内容や魅力について、みなさんに少しでも伝わるように、五霞町の若手職員に仕事内容や職場環境について聞いてみましたので紹介します。

ひとのココロを うごかすしごと 一緒にしませんか？

★現在の業務内容は？

国民健康保険の資格の手続きや給付業務を担当しています。

★五霞町職員になろうと思った理由は？

生まれ育った五霞町に貢献できる仕事があったからです。

★自治体職員としてやりがいに感じることは、大変と感じることは？

窓口対応で住民の方から褒められたり、感謝されたときにやりがいを感じます。国民健康保険制度は奥が深く覚えることがたくさんあるのが大変ですね。

★職員としての今後の目標は？

業務への知識を深めて、どんな状況でも臨機応変に対応できる職員になりたいです。町民の方が住みやすいと思える町にしたいですね。特に若い人が五霞町に住み続けて、いきいきと暮らしていける町にしていきたいです。

★未来（令和4年入庁）の五霞町職員へメッセージを

働くということは楽しいことばかりではないと日々痛感していますが、与えられた仕事に真剣に向かい合って達成感ややりがいを感じながら仕事に取り組んでいます。来年一緒に働くのを楽しみにしています。



関 楓 主事補（3年目）
町民税務課 町民G

趣味：ぬり絵、カメラ
最近うれしかったこと：
甥っ子が歩けるようになったこと



野澤 健人 主任（7年目）
都市建設課 市街地整備推進室

趣味：サッカー
最近うれしかったこと：
Street sports park GOKAが注目を集めていること

★現在の業務内容は？

町の更なる発展のための新たな開発地検討や、道の駅ごか後背地の利活用検討などを担当しています。

★五霞町職員になろうと思った理由は？

圏央道や新4号国道などアクセスがよく、道の駅ごかを核としてさらなる発展が見込まれる町で、まちづくりに携わりたいと思ったからです。

★自治体職員としてやりがいに感じることは、大変と感じることは？

目標達成のための調整や情報収集などは大変ですが、根気強く取り組むことで、目標を成し遂げることができるのはやりがいを感じます。Street sports park GOKAのオープンはとても達成感がありました。

★職員としての今後の目標は？

五霞町に話題や魅力をもたらせる職員になりたいです。まだまだ発展途上の五霞町を、よりよい町にするにはどうしたら良いのかを考えながら業務に務めていきたいです。

★未来（令和4年入庁）の五霞町職員へメッセージを

フレッシュな力が必要です。一緒に五霞町をよりよい町に変えていきましょう。